





INSPECTOR EDUCACIONAL

Impartido por: Capacitaciones GoCursos Spa

Modalidad **Presencial/Elearning**

Reunión con Relator Costo 0 Incluye
Diplima y Certificado













Objetivo general

Capacitar a los participantes en el desarrollo de competencias y habilidades necesarias para desempeñarse de manera efectiva como inspectores educacionales, con el fin de contribuir a la mejora continua de la calidad de la educación mediante la evaluación integral de instituciones educativas y la promoción de prácticas pedagógicas inclusivas y de excelencia.



Objetivos específicos

- Dominar las técnicas de inspección educativa
- Evaluar la calidad educativa
- Promover la inclusión y la diversidad
- Generar recomendaciones y planes de mejora



Modalidad

Presentamos todas las modalidades que ofrecemos a nuestros alumnos.



ONLINE

Clases asincrónicas, entregándote la libertad de estudiar en el momento y lugar que tú decidas.



ONLINE EN VIVO

Clases remotas en vivo, donde profesor y alumnos se conectan e interactúan en tiempo real, en una fecha y horario establecido



PRESENCIAL

Asiste físicamente a las clases, en nuestras salas o en las propias dependencias del cliente.





Temario del curso:

Módulo 1: Introducción al Rol del Inspector Educativo

Funciones y responsabilidades del inspector educacional.

Importancia del rol del inspector en la mejora de la calidad educativa.

Ética y profesionalismo en el trabajo del inspector.

Módulo 2: Marco Legal y Normativo de la Inspección Educativa

Legislación educativa nacional e internacional relacionada con la inspección educativa.

Normativas y estándares de calidad para la evaluación de instituciones educativas.

Derechos y deberes de los inspectores educativos.

Módulo 3: Herramientas y Técnicas de Inspección Educativa

Métodos de recopilación y análisis de información durante la inspección. Observación de clases y actividades educativas.

Entrevistas con directivos, docentes, estudiantes y padres de familia.

Módulo 4: Evaluación del Currículo y Prácticas Pedagógicas

Análisis del currículo escolar y su alineación con los estándares educativos.

Evaluación de la calidad de la enseñanza y el aprendizaje en el aula.

Identificación de buenas prácticas pedagógicas y áreas de mejora.

Módulo 5: Evaluación Institucional y Gestión Escolar

Evaluación de la gestión escolar en aspectos como liderazgo, administración, recursos humanos y financieros.

Análisis del clima escolar y la cultura institucional.

Identificación de áreas de fortaleza y debilidad en la gestión escolar.

Módulo 6: Promoción de la Inclusión y la Diversidad

Análisis de la atención a la diversidad en el contexto educativo.

Evaluación de las políticas y prácticas de inclusión educativa.

Apoyo a la implementación de estrategias inclusivas en las instituciones educativas.

Módulo 7: Evaluación de la Calidad y Mejora Continua

Conceptos de calidad educativa y mejora continua.

Herramientas y procesos de evaluación de la calidad educativa.

Desarrollo de planes de acción para la mejora escolar basados en los hallazgos de la inspección.

Módulo 8: Comunicación y Reporte de Resultados

Elaboración de informes de inspección educativa.

Comunicación efectiva de los resultados de la inspección a diferentes partes interesadas. Retroalimentación constructiva y seguimiento de recomendaciones.







Datos del Organismo Capacitador:

Nombre Empresa OTEC:	Capacitaciones GoCursos SPA
Rut:	77919346-2
Giro:	Servicio de Capacitaciones
Dirección	Irarrazaval 690 Ñuñoa Santiago de Chile
Cuenta Bancaria	Cuenta Corriente 95466877 Banco Santander
Email:	contacto@gocursos.cl





